
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence A-23116

Prix 309 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice ouest - sainte marguerite : très bel appartement de 3 pièces traversant situé

au  deuxième  et  dernier  étage  d'une  résidence  récente  sécurisé  avec  piscine.

l'appartement se compose de la manière suivante : un hall  d'entré avec placards,

un séjour spacieux avec cuisine ouverte aménagé et équipé donnant sur une belle

terrasse de 13m² exposé ouest, un espace de rangement avec porte coulissante,

une  chambre  parentale  avec  placards  ouverte  sur  une  autre  terrasse  de  13m²

également exposé est, une autre chambre avec placard, une salle de bain et un wc

indépendant. Possibilité d'acquérir un box ...

Nice ouest - sainte marguerite : beautiful 2 bedroom apartment on the second and

last  floor  of  a  recent  secure  residence  with  swimming  pool.  The  apartment

comprises: an entrance hall with cupboards, a spacious living room with open-plan

fitted and equipped kitchen opening onto a beautiful 13 sq. M. West-facing terrace,

a storage area with sliding door, a master bedroom with cupboards opening onto

another  13  sq.  M.  East-facing  terrace,  another  bedroom  with  cupboards,  a

bathroom and an independent toilet.  Possibility  of  acquiring a closed box/cellar  in

addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
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